<u>http://www.jcp-ichikawa.com/</u> 発行:日本共産党市川市議団議会報告 金子貞作市議の地域版 〒272-0805 市川市大野町3-116-2 TEL・FAX 337-6184 2012年8月5日 NO.219 〒272-0805 TEL • FAX 2012年8月5日 NO.219

ていさ

「しっかり発言、きちんと報告します」 市政に関する、 ご意見・ご要望をお聞かせ下 さい。メールアドレス kyousankaneko@yahoo.co.jp

住宅街にある世界一危険な普 天間基地を見学(7月2日)

浜岡原発を見学、津波対策 の防潮堤工事中(7月23日)

ぜ建設業者に限定する

投入はなじまない。 ら「個人の資産に税金

です。

今後もがんばります。

本会議で他党議

買か





保育園増設な 守る7項目 を



ため、

9月補正予算で取り組むべき要望書を

市民の切実な要求にこたえる

党市議団は、

7月27日、

市長に提出。

市長と懇談しました。



市長(中央)に要望書を渡す党市議団(市長の左側が私)

善すること。

下記の項目を市長に

それない 要望しました。

基地はいらない(7月2日)名護市辺野古のきれいな海に

期費用ゼロ」で住宅や 度を実施すること。

を準備すること。 ネル設置ができる制度 公共施設への太陽光パ 待機者ゼロをめざし、

た。

強化すること。 耐震改修等の対策を るため、 を実施し、被災地を 震診断費を無料化し 支援すること。 「被災地応援ツアー」 耐震対策を促進す 木造住宅耐

ること。また、「初 宅リフォー ム助成制 ムの助成金を増額す 太陽光発電システ 景気対策として住

検討したい 的な立場で と語りまし

私が市長に要望内容 合

的

の趣旨を説明し、 きる部分もあるが総合 大久保市長は「賛同で しました。 要望に対し、 懇談

6月議会

行進中左端が私(7月16日)代々木公園に17万人参加。 デモ

内業者と契約し、10万 の共同提出。市民が市 条例案は共産・

れる内容です。 中小業者も元請けにな も利用しやすいことや を支給する。 円以上のリフォームを した場合、一 律5万円 低所得者

社民 Ų 民ニー ズがあり、 住宅リフォー ムは市 でエコ補助している。 「政府も住宅や家電 のか」との質問に対 私が答弁に立ち

た調整をする」と答 内部で条例化に向け 会を直ちに設置し、 めに庁内の検討委員 置を約束しました。 庁内検討会の設

条

者11名は大きな前進 と反論しました。 で否決。しかし賛成 気対策としても有効」 条例案は賛成少数 実現に向けて Ŋ

243

例の早期制定と実施

時期を明確にするよ

討すること。 外環代替地 (曽谷6丁 ムや保育園の増設を検 目)に特別養護老人ホー

公契約

介護保険料の低所得

生活保護基準制度に改 条件緩和を図ること。 の周知徹底と預貯金の こと。また、減免制度 者への軽減措置を行う 国保税の減免制度を

議会で市が発注す

部長は「労働者と

それに対し、

う迫りました。

6月市議会では、 検討する」と約束。 市長は「条例制定を 私の議会質問で副

求めてきました。 賃金を保障するため、 る公共工事や業務委 公契約条例の制定を 託で労働者の適正な く聞きたい」と述べ 業者双方の意見をよ

情報の共有化のた

市川大野駅バリア・ 全对

組んできました。その のスクランブル化、駅 問では、交差点信号機 れています (右表) られ駅利用者から喜ば 結果、数々の改善が図 道路の安全対策に取り バリアフリー 化や周辺 一貫して市川大野駅の 6月市議会の一般質 求しました。 前の案内板設置を要 私は議員になって、

スクランブル信号 川警察と相談する 分離式信号機 (スク 面から集まる。歩車 ランブル方式)を取 り入れた安全対策が 点は、利用者が多方 金子「駅南側交差

できないか」と質問

2006年 駅前広場の設置 2009年 エスカレーター設置 バス停の新設計画 2012年

たい」と答弁。

安委員会と相談

市川警察署・公 能性について 道路交通部長は、

駅前のリターン禁止 警察と協議する

金子「駅前のバ

質問。部長は、「交通 がリタ ンする車両の 規制ができないか」と 答弁しました。 川警察と協議する」と 置など、安全対策で市 表示やポストコーン設 回転禁止矢印等の路面 為であり対策が必要。 違反ではないが危険行 ス停付近で一般車

来年度設置する 駅前の案内看板

亰

6月議会で土屋副

受け入れている市川

の天下り人事を

国交省から

利用者が困っている」 い」と答弁しました。 の中心駅であり、来年 「市川大野駅は北東部 と質問。管財部長は 案内板がないため、 局などの公共施設や介 護施設が多い。 金子「駅周辺は法務 案内板を設置した しかし 駅 頼る時代ではない。

私は「国のパイプに

市

0万円の収入です。

を

提案

可

しました。

万

海外訪問

外の賛成多数で可決 しました。 都市締結

10 月調印 式の市長

前協議、及び

シー・レ・ム

フランスのイッ

ノー市と

Ż 6月市議会 難を強調す 長 が 財 政

2人から1人にすべき」 スリム化し、 るなら管理職を 副市長を

と提案。市長は外環道 路も最終段階になり、 い」と強弁しました。 今はその時期ではな 副市長は退職金を含

案が賛成多数 (反対12 市長を再任させる人事

名) で可決しました。

都市締結に税金 5 0 カ ロ 都市締結する議案が 6月議会で共産党以 共産党は反対 都市締結のため事 円、合計約1740 円、及び議員10名の の予算計上です。 訪問による旅費は議 ガーデナ市との相互 旅費等で約970万 訪問等に約770 員も含め約1千万円 万円を支出予定です。 その他、アメリカ

外の訪問先を増やす ことや多額の税金を 日本共産党は、 海

wwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwww 反対しました。

使って市長や議員の 解が得られないと、 海外訪問は市民の理

めると4年間で725

私も入党して今年40年 いて活動しています。 の立党の精神にもとづ 日本共産党あり」

民の苦難あるところに、

しています。ご意見や

こ要望をお聞かせ下さ 市政に反映します。

市政アンケー トを配布 になります 皆さんに

人件費

アオノリュウゼツラン

が開花(大町:観賞植物園) 開花は40年~50年に一度と言われ るぐらい珍しい。私も見てきまし 2つ開花し、花茎の高さは約 6 m、1カ月間観賞できるそうで す(7月27日)

> は7月15日、創立90周 年を迎えました。「国 ください 日本共産党 す。気象庁は、異常天 気をつけて、お過ごし 体調には、くれぐれも 候早期警戒情報を発表。 しい猛暑が続いていま 毎日、朝からきび



連絡先 金子貞作 3 3 7 - 6 1 8 4 (夜間)